



## Melissa y Madhavi son hermanas de 10

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

Para Melissa Hatziri y Madhavi Jaqueline Armas García, ser alumnas de diez es “lo máximo”, durante su vida escolar han sido destacadas y quieren seguir con su nivel académico en el próximo ciclo que iniciará de manera virtual el 24 de agosto.

Ambas estudian en la Escuela Primaria ‘Quetzalcóatl’, ubicada en el municipio de Xochitepec; Madhavi pasó a sexto grado y contó que tiene un historial académico destacado, desde primer grado había obtenido 10 en su boleta.

“Me siento muy bien porque todo el año le eché muchas ganas a mis estudios, cumplí con todo lo que pedían en clases, yo ya había sacado en otros años 10 en mi boleta, y quiero seguir con ese nivel, en mi casa mi familia me felicitó” comentó.

Por su parte, Melissa Hatziri cursará el segundo grado de primaria, y destacó su esfuerzo en la escuela, dijo que ya quiere regresar a las aulas para ver sus amigas y maestras, pero debe esperar a que termine la contingencia sanitaria, mientras seguirá cumpliendo con sus trabajos y tareas desde casa.

“Me gusta mucho la escuela y le eché ganas, aprendí varias cosas y mi materia



“Me siento muy feliz y orgullosa por el esfuerzo que mis niñas ponen en la escuela, tienen mucho entusiasmo para aprender y ponen mucho empeño en sus estudios, en casa estamos muy emocionados, espero que este nuevo año escolar sigan cumpliendo sus metas”.

**María Mayra García Ascencio**, mamá de niñas de 10



favorita es Educación Física, seguiré estudiando en este nuevo ciclo escolar, y le recomiendo a la niñez que pongan atención y cumplan con sus tareas para sacar buenas calificaciones” destacó.

La señora María Mayra García Ascencio, mamá de las menores destacadas, dijo sentirse orgullosa por el trabajo de sus hijas en la primaria, mencionó que cada una es dedicada y muy responsable en su tarea educativa. ◻

## INGRESARÁN A PLANTELES DE GOBIERNO

# Espera IEBEM lleguen 9 mil estudiantes de escuelas particulares

El Instituto de Educación Básica del Estado de Morelos prevé el incremento de la matrícula en las primarias y secundarias

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

Para el nuevo ciclo escolar 2020-2021 que inicia el próximo 24 de agosto, autoridades del Instituto de Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM) prevén la integración de alumnado proveniente de escuelas privadas, en números aproximados estiman hasta 9 mil estudiantes.

Lo anterior, tras las condiciones económicas que enfrentan padres y madres de familia, y que en algunos casos optaron por dar de baja a sus hijos, para inscribirlos en planteles de carácter público.

El titular del IEBEM, Eliacín Salgado de la Paz, expuso que dicha cifra es de manera estimada y están abiertos para recibir a todos los alumnos, pues hay instrucciones del gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo, para atender a los estudiantes de la entidad.



“Derivado de la situación que pondera a nivel nacional por la pandemia del Coronavirus, podrían incrementarse las cifras hasta en un diez por ciento, de estudiantes que estaban en escuelas particulares y que pueden pasarse a escuelas públicas”

**Eliacín Salgado de la Paz**, titular del IEBEM

Agregó que en educación básica están listos y tienen la disposición para recibir a todo el alumnado.

“Derivado de la situación

que pondera a nivel nacional por la pandemia del Coronavirus, podrían incrementarse las cifras hasta en un diez por ciento, de estudiantes que estaban en escuelas particulares y que pueden pasarse a escuelas públicas, en este sentido la instrucción del gobernador ha sido clara, todas las niñas, niños y jóvenes que así lo deseen tendrán un lugar en el sistema educativo estatal” declaró.

De acuerdo a las estadísticas del proceso de preinscripción realizado el pasado mes de febrero, se proyecta la recepción de 90 mil aspirantes de nuevo ingreso para los niveles de preescolar, primaria y secundaria en sus diferentes modalidades, en las mil 800 escuelas de la entidad.

El proceso de inscripciones inició el pasado 6 de agosto, y a la fecha registran un avance del 35 por ciento de todo el alumnado de nuevo ingreso. ◻

## Alista UAEM protocolos de sanidad en examen

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

En la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se alistan para aplicar protocolos de seguridad y salud los días del examen de admisión a nivel preparatoria y universidad, colocarán contenedores para los residuos sólidos que se generen por parte de los aspirantes. Buscan evitar que los presentes se infecten de COVID-19.

Héctor Sotelo Nava, Director de Desarrollo Sustentable en la máxima casa de estudios de Morelos, informó que trabajan en conjunto con la dirección de Protección y Asistencia Universitaria y Servicios Escolares, para llevar a cabo dicho protocolo.

Recordó todas las personas aspirantes deberán portar cubrebocas, guantes, caretas y otro tipo de protección para evitar contraer el Coronavirus, por lo tanto, esto generará residuos, en caso de cambiar los accesorios y tener que desecharlos.

Detalló que colocarán un contenedor con una bolsa de color rojo, en donde todas las personas aspirantes podrán depositar los guantes, cubrebocas, pañuelos desechables y otros utensilios, posteriormente serán resguardados de manera correcta y bajo ciertos protocolos. ◻

“En estos centros educativos también se tiene que buscar un esquema diferente al de las escuelas privadas y públicas, por ello, se tiene que trabajar de manera coordinada entre los tres órdenes de gobierno”.

**César Salgado Castañeda**, regidor de educación

## Detallan vuelta a clases virtuales en Cuernavaca

**CARLOSSOBERANES**  
carlos.soberanes@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS

El regidor de educación, cultura, recreación, ciencia, tecnología e innovación, César Salgado Castañeda informó que en reunión virtual del Comité de Educación se analizó los pormenores del regreso a clases virtual.

“Cada escuela tiene una petición diferente, dudas y expectativas respecto a este ciclo escolar que dará inicio el 24 de agosto, por eso, acordamos, además de capacitar a los docentes a los padres de familia”, agregó.

Expresó que durante la reunión, los integrantes del Comité de Educación externaron su punto de vista en relación a las clases virtuales, y se acordó preparar las acciones para cuando los alumnos regresen a sus aulas de manera presencial.

Se aprobó solicitar el apoyo de la federación y del estado, para que a través de los órganos educativos

se brinde información para que los directivos, maestros, padres de familia y alumnos tengan las medidas preventivas contra el COVID-19.

“Esperamos que en esta semana empiece la capacitación para ir resolviendo las dudas que existen respecto al trabajo que se tendrá que desempeñar en relación a las clases virtuales”, expresó Cesar Salgado.

Respecto a los Centros de Atención Múltiple (CAM) donde se brinda educación especial, el regidor independiente mencionó que ese fue otro de los temas que se tocó en la mesa de trabajo virtual del Comité de Educación.

Adelantó que en la siguiente sesión del comité, se abordará el tema del regreso a clases presencial, “tenemos que estar listos para cuando cambie de color el semáforo epidemiológico y planear las acciones y adecuaciones a la nueva normalidad”, añadió. ◻

11.10

## Convocatoria 2020

**BASES:**

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10**.

**CÓMO PARTICIPAR:**  
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.  
**Correo:** alumnosde10@diariodemorelos.com  
**Facebook:** @DiarioDeMorelosOficial  
**Whatsapp:** 777 788 8082

**IMPORTANTE:**  
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hijo/a posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

**Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518**

/DiarioDeMorelos

PATROCINADO POR

**CIERRE DE INSCRIPCIONES**  
15 de agosto